

# Des anciens d'Occupy Wall Street libèrent 3000 Américains de leur dette étudiante

Un groupe d'économistes militants a remboursé près de 4 millions de dollars de dette étudiante, les rachetant pour tout juste 100.000 dollars, et soulageant ainsi près de 3000 personnes de leurs prêts.

Près de 3000 Américains qui traînaient depuis des années le poids de leur dette étudiante ont eu la récente surprise de voir leur créance rachetée par des anciens d'Occupy Wall Street. Le collectif «Strike Debt» a ainsi annoncé mercredi avoir remboursé l'équivalent de près de 4 millions de dollars de dette étudiante contractée par 2761 personnes à travers les États-Unis auprès de l'université Everest College.

Le groupe, composé d'économistes militants, n'en est pas à son coup d'essai: en novembre 2013, il annonçait avoir racheté l'équivalent de 13,5 millions de dollars de dettes médicales contractées par plusieurs centaines de personnes auprès d'hôpitaux ou de cabinets médicaux. Leur idée est simple: racheter à très bas prix des portefeuilles de dettes pour remettre à flot des personnes qui ont dû prendre des crédits pour se payer des soins ou des études. Et c'est un gros marché: après l'emprunt immobilier, la dette étudiante est la deuxième source d'endettement aux États-Unis. En juin 2014, quelque 39,9 millions d'Américains étaient détenteurs d'un prêt étudiant, selon le ministère de l'Education.

## 3,856 millions de dollars de crédits étudiants rachetés pour 100.000 dollars

«Nous tirons avantage d'un phénomène que peu de personnes connaissent: certains types de dette sont revendus par des créanciers pour quelques centimes par dollars», explique Astra Taylor, membre du collectif. «Ainsi une facture de 1000 dollars pour un passage aux urgences ne peut valoir que 30 à 50 dollars sur le marché secondaire de la dette». En l'occurrence, le collectif n'a déboursé que 100.000 dollars, issus de dons, pour racheter l'équivalent de 3,856 millions de dollars de crédits étudiants auprès de cette université.

Par Figaro Etudiant, AFP agence Publié le 18/09/2014 à 15:04

<http://etudiant.lefigaro.fr/international/actu/>